Кут Хуми

Алина Кокина

**17/137/257/377/497 Семнадцатый Синтез   
Изначально Вышестоящего Отца**

**Метагалактическое/октавное/всеединое/извечное/ метаизвечное/октоизвечное/всеизвечное/ суперизвечное мировое тело Отца-человек-субъекта.** Метагалактическая Октава **Изначально Вышестоящего Отца**

Практики

17-го Синтеза ИВО 22-23.06.2024

*Курс Служащего Изначально Вышестоящего Отца*

**ОГЛАВЛЕНИЕ**

**Первый день**

**Файл 1**

01:26:54 – 02:09:43 **Практика 1**. Вхождение в Синтез 2-го курса Синтеза ИВО. Стяжание формы, Плана синтеза, Позиции наблюдателя, научного взгляда, инструментов, мировоззрения Служащего ИВО. Стяжание 5 видов антропности

02:47:40 – 03:07:30 **Практика 2.** Стяжание 1600 Ядер Миров ракурсом 5-ти видов космоса – Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного и Метаизвечного.

**Файл 2**

00:47:36 – 01:11:52 **Практика 3.** Стяжание 6 монад в явлении Монады Человека ракурсом Метагалактик жизни Человека, в явлении Монады Посвящённого жизнью Посвящённого ракурсом Октав, в явлении Монады Служащего жизнью Служащего ракурсом Всеедин, в явлении Монады жизни Ипостаси ракурсом Извечины, Учителя в явлении Метаизвечины. Стяжание 6 видов Жизни ИВ Отца.

01:24:08 – 01:42:40 **Практика 4.** Новое Рождение 17-м Архетипом Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Стяжание 2560-ти Частей в явлении 5-ти видов Жизни ИВ Отца. Перевод зданий на вершину тонкого, метагалактического и синтезного мира в ИВДИВО-полис ИВ Отца 17-го Архетипа Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.

01:54:58 – 02:10:01 **Практика 5.** Стяжание Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира 17 архетипа Метагалактики Фа Человека-Посвящённого

02:15:31 – 02:26:37. **Практика 6.** Стяжание ночного обучения 17-му Синтезу ИВ Отца. Стяжание Части Тела Отца-Человека-Землянина Метагалактической Октавы в явлении Части Метагалактической, Октавной, Всеединой, Извечной, Метаизвечной, Архетипической, Совершенной, Однородной и Неизречённой. Стяжание Частности Вещество Изначально Вышестоящего Отца.

**Второй день**

**Файл 3**

01.32.50 – 02.05.50 **Практика 7.** Преображение негативных качеств каждого. Стяжание Психодинамики каждого и Иерархии каждого. Стяжание Вещества ИВ Отца.

02.10.23 – 02.23.13. **Практика 8.** Стяжание 8 видов Посвящений стандарта 17 Синтеза – Второе Посвящение метагалактическое, октавное, всеединое, извечное, метаизвечное, октоизвечное, всеизвечное, суперизвечное.

02.36.48 – 03.00.26. **Практика 9.** Стяжание 2560 Частей в 513 архетипе Метагалактической Октаве. Стяжание 2560 видов Вещества, Движений, Творений в каждую часть. Новое Рождение, Рождение Свыше, стяжание мировых зданий в 513 архетипе Метагалактической Октаве.

03.07.40 – 03.20.29 **Практика 10.** Стяжание 262 тысяч 144-х Синтезных тел Тонкого мира Метагалактической Октавы, 262 тысяч 144-х тел Трансвизорных в Октавном мире Октавной Метагалактики 1-й Октавы 513-го Архетипа и 262 тысяч 144-х тел Ипостасных ракурсом Синтезного мира Метагалактической Октавы.

**Файл 4**

00.24.21 – 00.49.41 **Практика 11.** Стяжание 1533 ядер Синтеза ИВО и 1600 ядер Синтезов миров ИВДИВО.

01.07.24 – 01.35.00. **Практика 12.** Стяжание Части Метагалактического/октавного/всеединого/ извечного/метаизвечного/октоизвечного/всеизвечного/суперизвечного Мирового тела Отца-человека-землянина. Стяжание Части Праметагалактического Мирового тела Отца-человека-землянина. Стяжание 18 миллиардов Метагалактических мировых тел каждому и Праметагалактического мирового тела каждому человеку на Планете Земля. Праздничная практика стяжания и развёртывания огня, света и духа каждому человеку Планеты Земля и преображение каждого человека Планеты Земля новым светом, новым духом, огнём и новой энергией.

01.41.02 – 02.04.59. **Практика 13.** Стяжание Тилического тела, Пратилического тела, ИВДИВО-Тела Вещества, ИВДИВО-Тела Правещества Изначально Вышестоящего Отца. В Праздник Творения Стяжание нового Творения ИВО и явления Империи вечного сверхкосмоса синтез-физичности Изначально Вышестоящего Отца для человечества Планеты Земля.

02.05.33 – 02.12.56. **Практика 14.** Генезис 17-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

День 1. Файл 1, время 01:26:54 – 02:09:43

**Практика 1**. **Вхождение в Синтез 2-го курса Синтеза ИВО. Стяжание формы, Плана синтеза, Позиции наблюдателя, научного взгляда, инструментов, мировоззрения Служащего ИВО. Стяжание 5 видов антропности**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

У меня для вас ещё одна хорошая новость от Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, что Кут Хуми поручил нам провести вот этот курс Служащего у вас в подразделении с разработкой видения, слышания, проживания. Мы на Синтез это не всегда фиксируем. Это чаще всего отдельно идёт Школа, отдельно идёт Синтез. Здесь Кут Хуми сказал, что давайте попробуем разработать именно на Синтезе, чтоб мы в практиках умели видеть, чтоб мы в практиках чувствовали Огонь, чтоб мы в практиках понимали, что перед нами Кут Хуми. То есть мы будем постепенно такие небольшие элементы видения, слышания, проживания давать, чтоб вы этому научились. Чтобы у вас появилась разработка именно такого взгляда, проживания Огня, умения слышать. Допустим, там мы вышли к Кут Хуми, что-то попросили, или к Фаинь, или к кому-то из Аватаров Синтеза и вам ответили, и вы смогли это услышать. То есть, с одной стороны, есть программа Школы, мы её никогда не повторим, даже не имеем права. Но при этом мы иногда можем включать элементы видения, слышания, проживания, но ракурсом курса. Я давно так не вела. На самом деле мы так делали в одном из подразделений. Но вот Аватар Кут Хуми обычно разделяет – отдельно Школа, отдельно Синтез. Здесь Кут Хуми сказал, как бы вплетать в ведение Синтезов в практиках такие элементы, чтобы мы научились с вами ещё и видеть на Синтезе. Это очень важно. Поэтому мы с вами так будем идти.

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза, разгораемся в Хум каждого из нас, возжигая тело каждого из нас, тело Огня, тело Синтеза. И возжигаемся всеми ядрами Синтеза всех пройденных Синтезов. У вас 16 ядер синтеза, у вас – 20, 40, 50 ядер Синтеза. Разгораемся всеми ядрами Синтеза. Вспыхиваем.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Переходим в зал к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца – к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в 4032-й архетип. Встали, развернулись в зале.*

*Разворачиваемся перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, вставая стопами на пол, чувствуя пол под ногами. И взглядом встречаемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вам Кут Хуми Фаинь улыбнулись. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем синтез Изначально Вышестоящего Отца 17-х Метагалактических философских чтений синтеза, просим заполнить и концентрировать каждого из нас. И Синтез начинает вас заполнять, концентрировать, заполнять каждую клеточку, каждую часть, каждую систему, аппарат, частность, все компетенции каждого из нас. И мы заполняясь, впитываем Синтез, который нам направляют Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь потоком из их Хум в наш Хум. И можно в зале заметить, из Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессы Фаинь направляется поток Синтеза каждому из нас, который и обволакивает каждого из нас, и впитывается в каждую клеточку, в каждую часть, в каждую систему. И проникаясь, концентрируемся. Синтез начинает заполнять, даже немножко как бы такое чувство распирания внутри появляется, плотности Синтеза. Заполняются все участки тела. Тело не должно быть пустое, оно должно быть прямо насыщенным Синтезом, потому что Синтез есть Изначально Вышестоящий Отец. Чем больше Синтеза, тем больше Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мы начинаем заполняться. Начинает теплеть где-то в области грудной клетки, может быть в стопах, может быть на макушке головы, ладошки. То есть от Синтеза есть такое ощущение тепла. Не жара, потому что и так жарко. У нас, нам не дают такой плотный Огонь, который как бы разогревает, потому что лето, и это тоже учитывается. Но при этом это тёплый Огонь, который ощущается, даже чуть-чуть нагреваются ладошки. И это отражает команду. Я не про свои ощущения, а описываю те, которые возникают у вас. Они могут быть утончённые, начинаю только замечать, но в принципе они есть. И мы продолжаем впитывать Синтез, концентрировать его, насыщаться им. Стопы, ноги, руки, туловище, голова.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем форму Служащего каждым из нас и просим развернуть новую форму каждым из нас. Разворачиваемся ею. Надевается либо платье с пиджаком, либо пиджак и юбка с блузкой у дам и туфли на не высоком каблуке, где-то 3-4 сантиметра. У яней жилетка, пиджак, брюки, ботинки. Жилетка у всех есть и галстук. Тёмно-серого цвета форма и яркого белого цвета рубашки либо блузки. Форма немножко свободная, она не плотная, не обтягивающая, то есть нам достаточно комфортно в этом.*

*И продолжая разворачиваться формой, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 2-го курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, концентрируемся этим. Просим ввести нас, каждого из нас и всю команду в целом в явление 2-го курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Подразделении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск. И проникаясь, заполняясь, концентрируемся. И проникаясь, заполняясь, концентрируемся, впитываем Синтез. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессой Фаинь. Стяжаем Синтез синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим заполнить каждого из нас Служащим Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, насыщаемся, концентрируемся Синтезом, возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем Служащим каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь, Синтез, Условия, Иерархизации, Ивдивность Изначально Вышестоящего Отца на весь курс Синтеза каждому из нас и просим помочь дойти, сложить необходимые условия, возможности каждого из нас посещения каждого Синтеза 2-го курса. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем новыми Условиями, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем План Синтеза Служащего каждым из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, впитывая План Синтеза. Сфера, которая впитывается в грудную клетку, разворачивается в каждом из нас, распаковываясь в каждом из нас. Это План Синтеза сфера.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Путь Служащего каждому из нас. И проникаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Позицию наблюдателя Служащего каждым из нас, просим преобразить Позицию наблюдателя каждого из нас. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Научный взгляд Служащего каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас в явлении Созидания Изначально Вышестоящего Отца Служащим каждого из нас. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развитии новых Статусов и Начал синтеза 2-м курсом Синтеза каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении антропности 512-ю Метагалактиками, 512-ю Октавами, 512-ю Всеедиными архетипами, 512-ю Извечными архетипами и 512-ю Метаизвечными архетипами каждого из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем 96 Синтезов Синтеза, 96 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть и стяжаем 96 Инструментов Служащего каждым из нас. Вспыхивая книгой, зерцалом, ваджером, мечом и другими иными инструментами, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И взглядывая глаза в глаза Аватаром Синтеза Кут Хуми Фаинь, впитываем взгляд Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Научный Служащего каждым из нас.*

*И пока вы впитывается взгляд, вы можете увидеть на Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь собранные волосы, плотную причёску сзади. Один локон, который слегка свисает, но и то он так немножко убран назад. И у Аватарессы Синтеза Фаинь тёмно-зелёного цвета жакет, светло-зелёного цвета блузка, такая мятно-зелёная. И такого тёмно-зелёного, малахитового цвета туфли на каблуке, каблук может быть 6-7 сантиметров, не сказать, что он очень высокий, но и не низкий. И у Аватарессы Синтеза Фаинь юбка чуть ниже колен карандашом тоже такого тёмно-тёмно-зелёного насыщенного цвета. У Аватарессы Синтеза Фаинь зелёные глаза. Нам Фаинь улыбнулась.*

*Теперь взгляд переводим на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. У Аватара Кут Хуми светло-голубые глаза, слегка вьющиеся светло-русого цвета волосы, тоже немного убраны назад или как бы зачёсаны назад, но они чуть-чуть длинноваты, они не совсем короткие. У Аватара Синтеза Кут Хуми рубашка, застёгнутая на такие металлические пуговицы, квадратный ворот, очень приталенный пиджак, я бы не сказала, что очень длинный, но средней длины. Чёрного цвета, прям вот смольно-чёрного цвета, чёрные брюки со стрелками и классические мужские туфли. У Аватара Кут Хуми застёжка на галстуке чёрном. Галстук с таким небольшим серебристым рисунком, серебряная застёжка или платинового цвета, запонки. И кармашек с платочком. И такой же чёрный платочек с каким-то небольшим белым рисунком и металлическими серебряными ниточками, не блестит, но видно, что какая-то лёгкая нашивка есть серебряная.*

*И теперь из зала, увидели Аватаров Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 Архетип. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваясь в форме Служащего. Отец вам улыбается такой широкой-широкой улыбкой. Мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца 2-го курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим заполнить и ввести нас в этот Синтез и в этот курс. И мы, заполняясь, концентрируемся и входим в явление Синтеза 2-го курса. И заполняясь концентрацией Синтеза 2-го курса, мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Созидание Изначально Вышестоящего Служащего каждым из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся созиданием Служащего каждым из нас. Просим развернуть Служащего концентрацией Созидания Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5 видов Созидания Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 5 видов Антропности Служащего каждым из нас. И просим развернуть новую Антропность в Созидании Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас ракурсом метагалактик. 512-ти Метагалактик, 512-ти Октав, 512-ти Всеедин, 512-ти Извечин, 512-ти Метаизвечин. И проникаясь, стяжаем 5 Созиданий Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Разворачиваемся в новом явлении Антропности каждым из нас, где вся вселенная создаёт каждого из нас, либо вся Метагалактика, Октава, Всеедина, Извечина, Метаизвечина созидает каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая новой Антропностью каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем План Синтеза каждому из нас Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть новый План Синтеза каждым, распаковав данный План Синтеза в каждом из нас. И впитываем, перед нами зависает шар, мы впитываем этот шар в тело. Он разворачивается, как бы начинает распаковываться, развёртываться внутри тела, впитываясь в грудную клетку. Он немного такой горячий, тёплый. Впитали.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, вспыхивая, преображаемся новым Планом Синтеза каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96 Инструментов каждому из нас в явлении Служащего. Просим развернуть инструменты, впитываем. И разворачиваясь, перед нами появляется меч рукояткой справа, остриём влево, очень острый с очень тонкими лезвиями. С тремя лезвиями. И мы берём Меч в руки, поднимаем слегка вверх, локоть согнут слегка у руки. И Отец направляет Мечом Волю Отца, Волей капает на Меч каждого из нас. Воля стекает по грани Меча, впитываясь в него. И Отец вам говорит: «Честь, достоинство, служение радостью Изначально Вышестоящему Отцу вечно». Вот так произносит Отец. Мы впитываем этот тезис. Впитываем Меч рукояткой вниз остриём вверх. Рукоятка входит в область копчика и крестца, впитываясь. Остриё входит вверх в затылок, в ямочку сзади на затылке, вставая ровно по позвоночнику. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся в явлении Меча.*

*Далее перед вами формируется Ваджр. Это концентрация Света Отца. Он такой полукруглого цвета и у него есть рукоятка. Это рукоятка, если утвердить мысленно «луч», то он испускает луч, который может пережигать всё, что угодно. У него другая специфика, чем у Меча. Впитываем. И возжигаясь, преображаемся.*

*Мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Путь. Ваджр впитался в позвоночник между лопатками. И мы возжигаясь, вспыхиваем в новом Пути. Стяжаем Взгляд Изначально Вышестоящего Отца в явлении Служащего каждого из нас. И стяжаем Научный Взгляд каждого из нас Служащего. Впитываем. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Созидание Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении Служащего. И возжигаясь, преображаясь, концентрируясь Служащим, возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим у Изначально Вышестоящего Отца развитие видения, слышания, проживания Изначально Вышестоящего Отца Служащим каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Мировоззрение Изначально Вышестоящего Отца Служащим каждого из нас. Просим преобразить, повысить качество Мировоззрения каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца обучения, образования, роста, развития каждого из нас Служащим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И впитываем в тело Огонь. Он разворачивается по телу, распределяясь по пальчикам рук, ног, стопам, по всему позвоночнику. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

Время 02:47:40 – 03:07:30

**Практика 2.** **Стяжание 1600 Ядер Миров ракурсом 5-ти видов космоса – Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного и Метаизвечного**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Разгораемся всем Огнём и Синтезом этого Синтеза. И возжигаясь, вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, разгораемся всеми Ядрами Синтеза, вспыхивая всеми Ядрами Синтеза в позвоночнике, в головном мозге. И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го архетипа.*

*Мы с вами будем очень стараться, чтобы этот курс синтеза максимально выходить к Аватарам Синтеза Кут Хуми 4032-го архетипа, чтобы вы это наработали, потому что у вас команда уже Аватаров и вы в целом выходите служить именно в эти архетипы. И поэтому этим Синтезом мы будем тянуться максимально высоко, насколько это возможно этим курсом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Главами ИВДИВО. Разворачиваемся в форме Служащего. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1600 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 1600 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении 1600 Ядер Миров 5-ти видов космоса – метагалактик, октав, всеедин, извечин, метаизвечин. В явлении каждым из них 4-х миров – физического, тонкого, метагалактического, октавного, всеединого, извечного, метаизвечного и синтезного мира. В концентрации каждого физического мира 32-мя архетипами ИВДИВО, в концентрации тонкого мира 5-ти видов космоса в явлении 64-х архетипов. В явлении каждого метагалактического, октавного, всеединого, извечного, метаизвечного мира 96-ю архетипами и каждого синтезного мира 120-ю архетипами и в синтезе всего 320-ю Ядрами Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1600 Синтезов Синтеза, Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в развёртывании 5-ти видов по 320 Ядер Миров каждым из нас, в каждом позвонке, в межпозвоночном диске, в головном мозге. И проникаясь, заполняемся, концентрируемся, возжигаемся, вспыхиваем этим в формировании 5-ти ядерного процессора каждого ядра в каждом из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, почувствовали пол под ногами. Взглянули на Изначально Вышестоящего Отца, который сидит в кресле в зале перед нами. И мы синтезируемся Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1600 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в развёртывании 1600 Ядер Миров каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1600 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1600 Ядер Миров каждому из нас ракурсом 5-ти видов космоса – метагалактического, октавного, всеединого, извечного и метаизвечного. И концентрации каждого из 5-ти видов космоса – физического, тонкого мира, метагалактического мира и синтезного мира ракурсом метагалактики, 32-х физических миров, 64-х тонких миров, 96-ти метагалактических миров, 128 синтезных миров. Далее в явлении 32-х физических миров, 64-х тонких, 96-ти октавных, 128-ми синтезных октавного космоса. В явлении 32-х миров физического мира, 64-х тонкого мира, 96-ти всеединого мира и 128-ми синтезного мира. Далее в явлении 32-х ядер всеединого мира, далее в явлении 32-х ядер физического мира, 64-х тонкого мира, 96-ти ядер извечного мира и 128-ми ядер синтезного мира ракурсом извечины каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть в каждом из нас 32 ядра физического мира, 64 ядра тонкого мира, 96 ядер метагалактического мира и 128 ядер синтезного мира метаизвечины каждого из нас и концентрации всего во всём 5-ти видов по 320 ядер Синтеза 5-ти видов космоса в каждом из нас.*

*И концентрируясь, разворачиваемся. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, впитываем ядра Синтеза в каждого из нас. Разворачиваясь ими, стяжаем 1600 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в развёртывании 1600 ядер миров каждого из нас в позвонках, меж позвонками и в головном мозге каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваясь, вспыхиваем всеми стяжёнными ядрами Синтеза, сформированными 5-ти ядерным процессором в явлении 5-конечной звезды, условно, 5-ти лучевыми ядрами. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, разворачиваемся концентрацией ядер каждого из нас, они вспыхивают в позвоночнике, в головном мозге. Можно увидеть такое свечение в позвоночном столпе.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Просим и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца обучения, развития, разработки каждого ядра каждого из нас, в особенности ядер физического мира 5-ти видов Космоса. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, впитывая, разворачиваемся в позвонках ядрами Синтеза. Разгораясь, вспыхиваем этим. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем. От вас вот уже от ядер Синтеза развернулась среда вокруг тела миров 5-ти видов космосов.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим****,*** *выходим из практики. Аминь.*

Файл 2, время 00:47:36 – 01:11:52

**Практика 3.** **Стяжание 6 монад в явлении Монады Человека ракурсом Метагалактик жизни Человека, в явлении Монады Посвящённого жизнью Посвящённого ракурсом Октав, в явлении Монады Служащего жизнью Служащего ракурсом Всеедин, в явлении Монады жизни Ипостаси ракурсом Извечины, Учителя в явлении Метаизвечины. Стяжание 6 видов Жизни ИВ Отца**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в форме. Разворачиваемся в форме Служащего.*

*И мы синтезируемся Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 5 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 5 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении 5-ти видов монад, монады Человека, монады Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя ракурсом Метагалактик, Октав, Всеедин, Извечин, Метаизвечин каждого из нас, в явлении жизни соответственно Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 5 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 5 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас в развёртывании зерцал монад, в развёртывании пламён монад в количестве:*

* *Метагалактики видов организации материи 17-го Архетипа в количестве 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664-х пламён монады Человека;*
* *в явлении 1048576 пламён монады Посвящённого;*
* *в явлении 2048-ми пламён монады Служащего;*
* *в явлении 4096-ти пламён монады Ипостаси;*
* *в явлении 8192-х пламён монады Учителя Метаизвечины.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть явление 5-ти видов Ядер Огня Жизни, 5-ти видов Образов Изначально Вышестоящего Отца каждой монады в явлении каждой монады ракурсом 5-ти видов жизни Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя каждого из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим развернуть 5 видов монад каждого из нас, и стяжаем 6 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 6 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас в явлении 6-ти видов жизни. И возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 5 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 5 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании сфер оболочек полей монад по количеству пламён каждой монады соответственно. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 Архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служащего. И разворачиваемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом монадой. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем 5 видов монад каждому из нас в явлении Монады Человека ракурсом Метагалактик жизни Человека, в явлении Монады Посвящённого жизнью Посвящённого ракурсом Октав, в явлении Монады Служащего жизнью Служащего Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Всеедин, в явлении Монады жизни Ипостаси, Ипостаси ракурсом Извечины, и в явлении Метаизвечины жизни Учителя и монады Учителя каждому из нас. Просим сотворить 5 видов монад каждому из нас и синтез нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5 видов жизни Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 5 зерцал монад, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пламена монад каждому из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в 1-ю монаду в явлении монады Человека 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 пламени монады. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Монаду Октавную. Стяжаем 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 1048576 пламён. Стяжаем Монаду Всеединую, 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 2048 пламён. Стяжаем Монаду Извечную, 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 4096 пламён. Стяжаем Монаду Метаизвечную, 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 8192 пламени каждому из нас.*

*Стяжаем 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем на каждую Монаду соответствующее количество сфер оболочек полей Монады по количеству пламён каждой из 5-ти видов монад каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 5 Ядер Огня Жизни. Стяжаем 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144-рицу ген Ядра Жизни Изначально Вышестоящего Отца Монады каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталонного Человека Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас. И стяжаем 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5 видов Образов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, просим развернуть Эталонного Человека каждого из нас ракурсом 2560-рицы каждой монады. Возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5 видов по 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении 512-ти печатей Частей на Монаду, на зерцало Монады каждого из нас. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждую монаду, стяжаем 64 Печати Компетенций. Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16-рицу Отца Человека-Субъекта на зерцало каждого из нас из 5-ти видов зерцал. И стяжаем 5 видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 5 видов Печатей Судьбы на зерцало монады каждого из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца сжечь все некорректные записи каждой монады каждого из нас, развернув новые лучшие печати каждому. И вспыхивают зерцала. Вспыхнуло. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Проникаясь, просим преобразить. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 6 видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в монады каждого из нас Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя каждому из нас и просим заполнить монады каждого из нас, концентрируя 5-ю видами жизни. Стяжаем далее Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Ивдивную каждому из нас в синтезе 5-ти видов жизни в целом. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас, преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в развитии, воспитании, обучении каждого из нас, дееспособности, развитости монады каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Вот вы сейчас стоите босиком на зерцале, посмотрите под ноги. У вас зерцало матового цвета, и огромное количество записей на зерцале, они могут быть даже разноцветные. Разноцветные не потому, что они так раскрашены, а от них идёт эманация. Например воли голубоватым цветом, света таким желтоватым цветом, мудрости, она такого желтоватого оттенка, любви красно-розового и так далее оттенков, белого цвета. И огромное количество как мелких штрихов, которым исчерчено, ну как знаете, как на ладошке линии есть судьбы, вот примерно чем-то аналогия. Только их очень много и они очень мелкие. И вокруг пламена. То есть все 5 монад развёрнуты одновременно, многослойно друг на друга и вокруг, можете посмотреть, большое количество пламён, которые пахтают и смыкаются сейчас над вашей головой. То есть вы стоите как в шарике огня внутри монады. И под ногами, посмотрите, под стопами небольшое ядро, похожее, ну меньше чем кулак, наверное раза в два - в три. Вот оно находится между ямочками на стопах и вы на нём стоите. И пламена, они пахтают, они двигающиеся, они не стационарные, не стоячие, они двигающиеся. То есть если на них настроиться, даже тело начинает немножко покачивать. И вот это всё концентрация внутри между зерцалом, между пламенами насыщена концентрацией Огня Жизни. То есть вот здесь пахтает, горит жизнь, это ваша жизнь, которой вы будете жить всё это время. Она будет у вас тратиться постепенно, применяться, реализовываться и так далее. Вот Отец вам её дал для действия. Пламена смыкаются над головой. Можно так, не опрокидываясь назад, слегка посмотреть, где пламена стыкуются между собой. Там даже формируется такая капелька огня, иногда она капает вниз на тело. Ну в целом она редко капает, но иногда можно увидеть, что там вот сгущенность концов пламён создаёт вот такую каплю Огня Жизни, которая скапывает на тело. И в целом оно заряжает тоже каким-то действием пламён.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваясь, впитываем монаду в физическое тело. Она встраивается в головной мозг, заполняя пространство головного мозга. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Время 01:24:08 – 01:42:40

**Практика 4.** **Новое Рождение 17-м Архетипом ракурсом Изначально Вышестоящего Отца 17-го Архетипа Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Стяжание 2560-ти Частей в явлении 5-ти видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Перевод зданий на вершину тонкого, метагалактического и синтезного мира в ИВДИВО полис Изначально Вышестоящего Отца 17-го Архетипа Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Разгораемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разгораясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 600 Реальность, реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Переходим, становимся в зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Главами ИВДИВО в форме Служащего. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Частей каждого из нас ракурсом 17-го Архетипа Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 2560 Синтезов Синтеза, 2560 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в развёртывании 5-ти 512-ти видов Частей каждого из нас, 512-ти Частей Человека, 512-ти Частей Посвящённого и так далее – Служащего, Ипостаси, Учителя каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 4 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим перевести здания каждого из нас тонкого, метагалактического, синтезного мира в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца 17-го Архетипа в Реальности Метагалактики Фа Человека-Посвящённого соответственно. Вершина тонкого, метагалактического, синтезного мира и в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, переводим здания. Стяжаем 4 Синтеза Синтеза, 4 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить Права Синтеза каждого из нас на правообладание зданием в переводе их в 17 Архетип Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Стяжаем 4 Синтеза Синтеза, 4 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 Ядра Синтеза каждому из нас Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Вернее Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании. И мы стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми назвать нашу Часть Аватара Синтеза Кут Хуми, которой мы действуем. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессой Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Рождения Свыше каждого из нас. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас в явлении Нового Рождения, Рождения Свыше.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 17 Архетипа и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 665 Реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И мы разворачиваемся в форме Служащего, Отец перед вами. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Рождение Свыше каждого из нас в явлении 17-го Архетипа Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И проникаясь, рождаемся свыше в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Ядер Огня, 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Ядер Синтеза и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим аннигилировать все Ядра Огня, Ядра Синтеза меж собою, развернув в каждого из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть аннигиляционные Ядра Огня, Ядра Синтеза в каждом из нас и вокруг каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Новое Рождение каждым из нас 17-м Архетипом ракурсом Изначально Вышестоящего Отца 17-го Архетипа Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Частей. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 Частей Человека и стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Человека. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 Частей Посвящённого и стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого каждому из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 Частей Служащего и стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Служащего каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 Частей Ипостаси и стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждому из нас. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Частей Учителя каждому из нас, стяжаем 512 видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся 2560-ю Частями каждым из нас в явлении 5-ти видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем этим. Стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Ивдивную в синтезе 5-ти видов Жизни каждому из нас. Проникаясь, преображаясь, разворачиваемся этим. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем тело Человека-Посвящённого каждому из нас, разворачиваемся телом Человека-Посвящённого. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем перевод зданий каждого из нас на вершину тонкого, метагалактического и синтезного мира в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 Права Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в преображении прав каждого из нас, правообладания данными зданиями. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17-го Архетипа Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И мы синтезируемся Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Впитываем. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

Время 01:54:58 – 02:10:01

**Практика 5.** **Стяжание Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 17-го Архетипа и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 17-го Архетипа на 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 600-ю Реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Встали, развернулись перед Главами ИВДИВО. Разворачиваемся в форме Служащего.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в развёртывании концентрации физического мира в количестве 17 триллионов 592 миллиардов 186 миллионов 44 тысячи 416-ти и в развёртывании и стяжании каждым из нас Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 3 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 3 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим принять на обучение, образование, рост и развитие Синтезные, Ипостасные, Трансвизорные тела каждого из нас в количестве каждого из них 17 триллионов 592 миллиардов 186 миллионов 44 тысячи 416-ть, соответствующего Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 665-ю Реальность в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Встали, развернулись в форме Служащего.*

*И перед вами Изначально Вышестоящий Отец, он вам немножко улыбнулся. У Отца ярко-голубого цвета глаза, я бы не сказала, что очень короткая стрижка, но она не длинная. То есть, хотя волосы видно, что они есть, они светло-русого цвета, я бы сказала даже такого может быть цвета слегка к блонду. Они не волнистые, но видно, что они не совсем гладкие, такие вот слегка, может быть, лёгкая кучеряшка такая есть. У Отца очень прямой нос, такой прям, у него очень скулы выраженные лица, нижняя челюсть, такое вот очень широкое лицо, средний лоб и щетина, причём такая длинная, но не переходящая в бороду, то есть больше щетиной. Ну или, может быть, короткая борода. Я не знаю, как это правильно у мужчин называется, просто извините, если по-своему скажу, но примерно так. У Отца тёмно-фиолетового цвета костюм, он такого, знаете, я не знаю даже как назвать это материала, наверное, как материала материи, может быть, 17 Архетипа, какое вещество мне трудно определить, но он похож и на бархат, одновременно на ткань такую гладкую, вот такое какое-то у него есть, текстура. Или может быть короткий велюр, вот что-то такое. У него застёгнутые с бортами такими широкими. И вот у Изначально Вышестоящего Отца рубашка стойкой, пиджак застёгнут на все пуговицы. И такие же брюки, тоже тёмно-тёмно-фиолетового цвета, прям такого цвета космоса. И ботинки. Причём ботинки вот они похожи на мокасины больше, может быть. То есть у него не классические туфли. Сзади с такой металлической пряжкой золотистого цвета и пуговиц тоже такого золотистого цвета, золотого. Такой фиолетово-золотой оттенок с ярко-ярко-белой рубашкой. У Отца руки разложены на рукоятки кресла, кресло широкое, поэтому руки немножко так раскинуты. Отец среднего телосложения. Он вам отэманировал сейчас себя, вот как он выглядит. Попробуйте впитать от Отца его образ. Я бы не сказала, что здесь Отец очень, очень взросло выглядит, наверное, вот среднего возраста. Ну, то есть, бывают Отцы прям с седыми волосами, да, вот такие вот. А здесь Отец более молодой. Увидели.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 триллионов 592 миллиардов 186 миллионов 44 тысячи 416 концентраций Энергий Изначально Вышестоящего Отца Физического мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Синтезтел Тонкого мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Стяжаем 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Трансвизорных тела Метагалактического мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, стяжаем 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Трансвизорных, Синтезных, Ипостасных тел Синтезного мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и реплицировать каждого из нас в данных телах, и просим сотворить максимально красивые, гармоничные тела каждого из нас будущего человечества планеты Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 52 триллиона 776 миллиардов 558 миллионов 133 тысячи 248 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем соответственно 52 триллиона 676 миллиардов 558 миллионов 133 тысячи 248 частных зданий каждому Трансвизорному, Синтезному, Ипостасному телу. И просим сотворить здания соответственно каждому Синтезному телу в Тонком мире, каждому Трансвизорному телу в Метагалактическом мире, каждому Ипостасному телу в Синтезном мире. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, сотворить там медицинские модули-капсулы для роста, развития, формирования тел. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 триллионов 592 миллиардов 186 миллионов 44 тысячи 416 концентраций Энергии Изначально Вышестоящего Отца каждому Синтезтелу Тонкого мира, стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416 концентраций Духа Изначально Вышестоящего Отца каждому Трансвизорному телу Метагалактического мира. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17 триллионов 592 миллиардов 186 миллионов 44 тысячи 416 концентраций Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому Ипостасному телу Синтезного мира каждого из нас. И просим преобразить в Новом Творении тел каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 52 триллиона 776 миллиардов 558 миллионов 133 тысячи 248 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому телу, Трансвизорному, Синтезному, Ипостасному. Просим преобразить. И стяжаем 52 триллиона 776 миллиардов 558 миллионов 133 тысячи 248 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем обучение, образование, воспитание каждому телу каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию Физического мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого на каждого из нас на месяц. И стяжаем 17 триллионов 592 миллиардов 186 миллионов 44 тысячи 416 концентраций Энергии Изначально Вышестоящего Отца Физического мира Метагалактики Фа на каждого из нас. Проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Вспыхиваем этим. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца подразделения Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Время 02:15:31 – 02:26:37

**Практика 6.** **Стяжание ночного обучения 17-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Части Тела Отца-Человека-Землянина Метагалактической Октавы в явлении Части Метагалактической, Октавной, Всеединой, Извечной, Метаизвечной, Архетипической, Совершенной, Однородной и Неизречённой. Стяжание Частности Вещество Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Главами ИВДИВО. Разворачиваемся в форме Служащего.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем ночное обучение каждому из нас 17-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. И будет у вас обучение, говорит Аватаресса Синтеза Фаинь, этому курсу, вообще, что мы будем делать и чем мы будем заняты. Возжигаясь, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас в развёртывании Части Тела Отца-Человека-Землянина Метагалактической Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим развернуть данное Тело каждого из нас в явлении Тела Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного. Вернее Архетипического, Совершенного, Однородного и Неизречённого. И стяжаем 8 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 8 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 Архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служащего. И**мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Тела Отца-Человека-Землянина Метагалактической Октавы каждому из нас. И просим развернуть каждому из нас новую Часть. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Часть в явлении Части Метагалактической, Октавной, Всеединой, Извечной, Метаизвечной, Архетипической, Совершенной, Однородной и Неизречённой. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 видов Вещества Изначально Вышестоящего Отца ракурсом каждого вида Части. Просим развернуть, сотворить Системы, Аппараты, Частности данной Части каждого из нас. И концентрируясь, разворачиваемся этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас, развернув новую Часть каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаемся, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Вещество Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь, просим заполнить каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым. Вспыхивая, разворачиваемся Частью. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 70 триллионов – цифры – цифры – 664 Частности Вещество каждому из нас. Проникаясь, просим развернуть новые Частности каждому из нас и, возжигаясь, впитываем Частности. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 9 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 9 миллиардов Частей Тела Отца-Человека-Землянина Метагалактической Октавы каждому человеку на планете Земля. И стяжаем 9 миллиардов видов Вещества Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, разворачиваем Вещество Изначально Вышестоящего Отца по планете Земля, укутываем планету Земля. И стяжаем 9 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого человека планеты Земля в развёртывании данной Части. Развернули. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, впитывая новую Часть. И возжигаясь, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, разворачиваем Огонь по Сфере Подразделения, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

День 2. Файл 3, время 01.32.50 – 02.05.50

**Практика 7. Преображение негативных качеств каждого. Стяжание и вхождение в организации Психодинамика каждого и Иерархия каждого. Стяжание Вещества Изначально Вышестоящего Отца.**

**Пояснение к практике:** Вот эту практику можете повторять столько раз, сколько хотите. Можно даже с каким-то конкретными качествами, если у вас что-то есть. Можете выходить к Аватару Синтеза Геральду, прямо к нему напрямую сразу по Психодинамике и просить, например, отстройку какого-то качества. Но психодинамика – это не только качества. Можно благодаря психодинамике поактивировать разные качества.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, разгораемся нитью Синтеза, ядрами миров. Разгораясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го архетипа.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го архетипа. Встали, развернулись перед главами ИВДИВО. Разворачиваемся в форме Служащего. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения каждым из нас. И проникаясь, просим заполнить, концентрировать каждого из нас Синтезом ночного обучения. Просим максимальной насыщенности, плотности Синтеза. И заполняясь, насыщаемся, концентрируемся.*

*И заполняясь, насыщаемся, Синтез впитывается в тело, в части, в каждую клеточку, даже в каждую ресничку, волосок, каждый ноготок, пятки, коленки, спина, позвоночник, шея.*

*И, насыщаясь, концентрируясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас в Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 2560 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас концентрацией Вещества Изначально Вышестоящего Отца в каждую часть с её системами, аппаратами каждого из нас.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И перед вами появляется список отрицательных качеств, негативных качеств. Там написано «Негативные качества». Это те качества, которые, по мнению Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вам надо преодолевать. Вот здесь не вслух, это ваше личное. Теперь направляем глазки на текст и начинаем читать. Листочек достаточно большой. Там, ну минимум, 10 качеств каких-то есть, которые надо преодолевать. И вот глазки теперь бегут по строчкам. Если не получается увидеть текст, то попробуйте проницать этот текст, читать его чувствозная, что там об этом. И ещё знаете, может быть такое состояние, когда вы начинаете вспоминать какие-то нехорошие качества о себе или даже когда какие-то ситуации в жизни, события, в которых вы себя повели, где Кут Хуми Фаинь, вот по их мнению, это было неправильно.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь завершить данные качества у каждого из нас. Преодолеть их, перестроить каждого из нас, обучить, воспитать, развить каждого из нас. Просим перестроить каждого из нас и даже перевоспитать каждого из нас относительно данных качеств.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в явлении Психо-динамики каждого каждым из нас.*

*И мы просим прощения у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за каждое написанное в этой строчке действие. Услышьте, в ответ Кут Хуми Фаинь говорят или «Прощаю», или «Не прощаю», или какое-то другое слово.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся, далее, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Иерархии каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в синархическом действии Психодинамики каждого и Иерархии каждого каждым из нас и синтезом нас синтез-физически собою. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 архетип. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служащего. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 видов Вещества Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, проникаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца концентрировать, заполнить Веществом Изначально Вышестоящего Отца каждую часть максимально плотно, концентрированно, насыщенно. И, проникаясь, напитываемся, концентрируемся Веществом Изначально Вышестоящего Отца. И, заполнившись, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в завершении негативных качеств и в развитии, наоборот, корректных, положительных, лучших качеств каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Вещества Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца записать, развернуть в каждом из нас лучшие от качеств Изначально Вышестоящего Отца до компетенций Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть новые качества каждому из нас в их росте и развитии, лучшие Изначально Вышестоящего Отца. И просим их передать, передать этот опыт Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Впитываем, впитываем, впитываем. Разворачиваемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем лучшими качествами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Вещество Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Психодинамику каждого каждому из нас и синтезно синтез-физически собою. И просим преобразить психодинамически каждую часть, систему, аппарат каждого из нас. И просим преобразить Психодинамику каждого из нас, в максимально эффективном её действии, действующей в качестве, активности, развитости каждого из нас, в росте и развитии частей, систем, аппаратов, частностей каждого из нас, в росте и развитии компетенций каждого из нас и иных лучших разработок, наработок и так далее, всё во всём каждым из нас.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Вы можете обратить внимание под ноги. У вас под ногами ссыпалось, скапалось, стеклось из частей, с тела всё, что блокировало Психодинамику частей, то есть, мы это не сжигали, но части заактивировались и блоки, которые были, они, можно сказать, поотваливались. И тело, это можно увидеть примерно у кого-то до щиколотки, у кого-то почти до колена, вот такая прямо куча под ногами. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца сжечь накопления, которые сошли с тела некорректные, из частей. Просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца за любые негативные качества каждого из нас. Просим перестроить, образовать и перевоспитать каждого из нас в этом. Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Отец сжигает эти накопления. Там какая-то прямо чёрная лужица такая смолянистая.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в явлении новой Психодинамики каждого из нас.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем явлением Психодинамики каждого, ракурсом организации, просим ввести каждого из нас в организацию Психодинамика каждого. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем, разворачиваясь явлением Психодинамики. На полу сгорела эта масса.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем явление Иерархии каждого в каждом из нас и синтеза нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас явлением Иерархии каждого. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в синархичном взаимодействии Психодинамики каждого, Иерархии каждого каждому из нас и синтезно синтез-физически собою. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 9 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 9 миллиардов Психодинамики каждого каждому человеку на планете Земля. Стяжаем 9 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 9 миллиардов Иерархии каждого каждому человеку на Планете Земля в синархическом взаимодействии Иерархии каждого, Психодинамики каждого всем человечеством Планеты Земля.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 9 миллиардов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, возжигаясь, разворачиваем этот Огонь по Планете Земля.*

*И, синтезируясь с Изначально вышестоящим Отцом, стяжаем 9 миллиардов видов Вещества Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля в развитии Психодинамики каждого каждым человеком Планеты Земля.*

*Стяжаем 9 миллиардов видов Движения Изначально Вышестоящего Отца в развитии Иерархии каждого каждым человеком на Планете Земля. И укутываем Планету Земля Огнём.*

*Развернули Синтез. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим психодинамически активировать каждую часть с её системами, аппаратами каждого из нас. И проникаясь, преображаемся новой активацией частей каждого из нас. И, проникаясь, возжигаясь новой активацией каждой части, системы, аппарата, частности каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Впитываем Вещество Изначально Вышестоящего Отца в каждого из нас. Разворачиваемся Психодинамикой каждого каждым из нас.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 02.10.23 – 02.23.13

**Практика 8. Стяжание 8 видов посвящений стандарта 17 Синтеза – второе посвящение метагалактическое, октавное, всеединое, извечное, метаизвечное, октоизвечное, всеизвечное, суперизвечное**

**Пояснение к практике:** мы идём стяжаем с вами новые посвящения. И теперь посвящения стяжаются, вы раньше стяжали, наверное, по 4, где были октавные, ИВДИВО-октавные и т.д., сейчас немножко поменялась система компетенций. Она теперь начинается с Суперизвечных до Метагалактических, то есть, их 8. Мы стяжаем сейчас все 8 видов компетенций. По поводу посвящений. У каждого посвящения есть знаки. Крест – это первое посвящение. Почему люди любят кресты? Потому что в целом они отражают знак посвящения ещё, кроме того, что это крест. Где посвящения фиксируются? Они фиксируются над головой и у вас над головой появляются иногда знаки, допустим, знак креста, знак треугольника, знак звезды – пятое посвящение. Мы сейчас стяжаем посвящения, они будут от метагалактических до суперизвечных, они будут вторые, первые вы стяжали на Синтезе. И вот тоже они вспыхнут, и попробуйте посмотреть, какими знаками вспыхивают у вас ваши посвящения, потому что они могут быть разными у всех. Вслух это мы потом не обсуждаем, потому что это личное, что у каждого получилось.

*И можно надо лбом увидеть либо цифры, например,* *там 20, 30, 40, 50 или там одно. Попробуйте сами себя сейчас увидеть. Возжигайтесь посвящением. Вспыхиваем посвящениями. И над головой посмотрите, увидьте циферку, сколько посвящений у вас вскрылось. Вслух нельзя говорить. Она может быть любого цвета, может быть просто без цвета, просто, как знак такой, символ над головой, может быть, вы символ увидите, чаще всего циферками, но символ тоже может быть. И попробуйте сканировать, что вот прямо над головой, примерно так чуть не примыкая к коже, но чуть над головой находятся знаки или цифры. И дальше они идут таким светящимся ободком вот так вокруг головы. Это вот как раз фиксируются все знаки компетенций. И вот их центровка она выходит вот сюда на лоб и на челе вспыхивает. Поэтому раньше чело называли, допустим, посвящённых, да, потому что над челом фиксировались знаки посвящения.*

*Итак, мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го архетипа. Возжигаемся, продолжаем возжигаться всеми посвящениями. Вспыхиваем этим и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся в форме Служащего. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем 8 Синтезов Синтеза, 8 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас в развёртывании новых посвящений, вторых посвящений.*

*И стяжаем посвящения метагалактические, октавные, всеединые, извечные, метаизвечные, октоизвечные, всеизвечные и суперизвечные каждому из нас, разворачиваясь 8 видами. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 8 Синтезов Синтеза, 8 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь новые права Синтеза каждому из вас вторых посвящений. И возжигаясь, преображаемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-й архетип. Встали, развернулись в форме Служащего. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8 видов посвящений каждому из нас. И стяжаем второе посвящение метагалактическое, октавное, всеединое, извечное, метаизвечное, октоизвечное, всеизвечное, суперизвечное. И, проникаясь, просим наделить каждого из нас новыми посвящениями. Вот они вспыхивают. Отец вам показывает разные знаки. Где-то звездой, треугольником, крестом, кругом, сферой с ядром, ромбом, например, есть знак посвящения и так далее. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Но, единственное, что знаки, вы так немножко их видите плоско, они объёмные. Это не картинка, это объёмный знак.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 8 прав Синтеза каждому из нас ракурсом каждого второго посвящения. И просим наделить нас новыми правами Синтеза. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, вспыхивая этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы возжигаясь, преображаемся, разгораемся новыми посвящениями. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваясь новыми посвящениями каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, Изначально Вышестоящий дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, возжигаясь, преображаемся этим, вспыхивая, выходим из практики. Аминь.*

Время 02.36.48 – 03.00.26

**Практика 9. Стяжание 2560 Частей в 513 архетипе Метагалактической Октаве. Стяжание 2560 видов Вещества, Движений, Творений в каждую часть. Новое Рождение, Рождение Свыше, стяжание мировых зданий в 513 архетипе Метагалактической Октаве.**

**Пояснение к практике:** тема, которую мы будем разрабатывать каждый месяц – это стяжание частей в октавах. У нас 513 Метагалактик и за ними следует 513 Октав. У вас теперь в Метагалактиках 2560 частей (512 частей Учителя, 512 частей Ипостаси, 512 частей Служащего, 512 частей Посвящённого, 512 частей Человека). Теперь такое же количество частей у вас начинает стяжаться в Октаве. Если в Метагалактике эти части располагаются в видах организации материи, чаще всего в первых, то в Октавах эти части располагаются в архетипических октавных метагалактиках. Этих архетипических октавных метагалактик 1048576. Чем отличаются части. Если в Метагалактике одна часть – одна реальность, т.е. один вид организации материи, то октавные части одна часть – один архетип. И они строятся по архетипическим октавным метагалактикам. Одна часть идёт теперь ракурсом целого архетипа. Масштаб частей больше. Они будут более насыщенные, более плотные. Если в Метагалактике части отвечают за человеческую жизнь, то Октава отвечает за жизнь Посвящённого.

*Итак, возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, разгораясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го архетипа. Даже Кут Хуми Фаинь нас переправляют, перенаправляют в 960-й архетип. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 960-го архетипа – это Октава. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед главами ИВДИВО 960-го архетипа. Разворачиваемся в форме Служащего.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Нового Рождения ракурсом 513-го архетипа или первой Октавы Метагалактической Октавы каждого из нас. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ядро Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас в явлении ракурсом 513-го архетипа. Впитываем.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 Синтеза Синтезов, 4 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть в 513 архетипе Метагалактической Октаве четыре 64-х этажных мировых частных ИВДИВО-здания Тонкого, Октавного, Синтезного мира и Человеческого мира, транслируемых метрически по ИВДИВО-полисам Изначально Вышестоящего Отца. Размерами 512 на 512 на 512. С потолками по 8 метров на этаж. С куполом 256 метров. Шпилем 128 метров. Кубом Синтеза по количеству видов организации материи в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца и парком-садом 2048 на 2048 на 2048 вокруг.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем 4 Синтеза Синтеза, 4 Синтеза Праполномочного Синтеза, стяжаем 4 вида прав Синтеза, право обладание каждым зданием. И проникаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству компетенций. Просим развернуть компетенции каждого из нас ракурсом 513-го архетипа Метагалактической Октавы. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-го архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 513-го архетипа 1048577 архетипическую Октавную Метагалактику в Метагалактическую Октаву. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Встали, развернулись. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем Рождение свыше Метагалактической Октавой каждому из нас. И, возжигаясь, преображаясь, рождаемся свыше в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы синтезируемся Хум каждого из нас с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Новое Рождение каждым из нас. И стяжаем 1 048 576 ядер Огня. Стяжаем 1 048 576 ядер Синтеза. Стяжаем 1 048 576 аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим аннигилировать все ядра Огня, ядра Синтеза между собою. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем явлением нового состояния аннигиляции.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 2560 частей каждым из нас и просим развернуть и сотворить новые части каждого из нас в 513 архетипе Метагалактической Октаве. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 видов Творения Изначально Вышестоящего Отца. И просим сотворить новые части каждого из нас, в том числе в честь праздника Творения Изначальной Жизни. Поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником. И поздравляем 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза с праздником Творения. И возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отц, и мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 512 частей Человека каждому из нас.*

* *Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 512 частей Посвящённого.*
* *Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 512 частей Служащего.*
* *Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 512 частей Ипостаси.*
* *И стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 512 частей Учителя.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответственно каждой части:*

* *Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Человека.*
* *Стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого.*
* *Стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Служащего.*
* *Стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси.*
* *Стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Учителя*

*каждым из нас и синтезом нас синтез-физически собою. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Разворачиваем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся 2560-ю частями.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Тело Служащего каждому из нас. И просим развернуть части ракурсом Тела Служащего.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем, разворачиваемся новыми частями.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца движение Изначально Вышестоящего Отца в каждую часть каждого из нас. И стяжаем 2560 видов движений Изначально Вышестоящего Отца. Концентрируем, заполняемся. И возжигаясь, преображаемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем 2560 видов вещества Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в каждую часть, просим концентрировать. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 видов Творения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим концентрировать Творение Изначально Вышестоящего Отца в части каждого из нас. И просим максимальной плотности и насыщенности. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим рост и развитие частей каждого из нас. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Ядро Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Октавы. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего отца. Стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Октавы.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по количеству компетенций каждого из нас. И просим развернуть, перевести компетенции каждого из нас ракурсом 513-го архетипа Метагалактической Октавы.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 октавных 64-этажных мировых частных ИВДИВО-здания Тонкого, Октавного, Синтезного мира и Человеческого мира синтез-ИВДИВО транслируюемых метрически по ИВДИВО-полисам Изначально Вышестоящего Отца соответствующего оперируемого архетипической октавой. Стяжаем здания размером 512 на 512 на 512, потолки по 8 метров, куполом 256 метров, шпилем 128 метров, кубами синтезов по количеству видов организации материи ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем парк-сад вокруг ИВДИВО-полиса 2028 на 2048 на 2048. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И перед вами появляется кубок золотого цвета. Берём его в руки. Это кубок с Огнём Амриты. Отец сказал: «В честь праздника», потому что в целом Амрита и Творение они взаимосвязаны между собою. И Отец говорит: «Поздравляю вас с праздником Творения Изначальной Жизни». И попробуйте напиток, попробуйте, почувствуйте на вкус: он кислый, горький, сладкий, приятный/неприятный, вот какой он. Это настоящий Огонь Амриты. Это не вода, это вещество огня. Попробуйте новое вещество. Вот вы начинаете пить, попробуйте его на вкус. В целом, Амрита – это огонь здоровья, огонь, который вызывает долголетие, бессмертие, здоровое тело. Вы пьёте, почувствуйте, какой он на вкус. И обратите внимание, вы пьёте Огонь, это ни вода, ни жидкость, ни компот, ни сок, ни чай. Это вещество огня. Или огневещество, которым строится этот напиток. Он очень густой. Допиваем до последней капли. Отец забирает кубок, он опустошён. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Это впитывается в желудок, а потом из желудка это распределится по клеточкам, по частям и впитается, как в питании, как пища, вода, ничего мимо не уйдёт, то есть, всё будет впитываться в клетки, в ядра и будет отстраивать биологически состояние частей тела. Отец сказал, да это большой потенциал на будущее, то есть, это вот будет долго работать этот огонь внутри тела. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Впитываем новые части в каждого из нас. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И Амритический огонь тоже сейчас впитывается в тело и распределяется по физическому телу.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск. И, возжигаясь, преображаясь, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 03:07:40 - 03:20:29

**Практика 10.** **Стяжание 262 тысяч 144-х Синтезных тел Тонкого мира Метагалактической Октавы, 262 тысяч 144-х тел Трансвизорных в Октавном мире Октавной Метагалактики 1-й Октавы 513-го Архетипа и 262 тысяч 144-х тел Ипостасных ракурсом Синтезного мира Метагалактической Октавы**

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 960-го Архетипа Октавы. Вы сюда тоже можете ходить сами. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы разворачиваемся в форме Служащего и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 1 миллион 48 тысяч 576 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас в явлении 262 тысяч 144-х Синтезных тел Тонкого мира Метагалактической Октавы, 262 тысяч 144-х тел Трансвизорных в Октавном мире Октавной Метагалактики 1-й Октавы или 513-го Архетипа и 262 тысяч 144-х тел Ипостасных ракурсом Синтезного мира Метагалактической Октавы каждым из нас и в концентрации 262 тысячи 144-х видов Энергии Изначально Вышестоящего Отца Физического мира 513-го Архетипа Метагалактической Октавы на каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 786 тысяч 432 Синтеза Синтеза и Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим принять на обучение, образование, воспитание, развитие и служение стяжённые каждым из нас Синтезные, Трансвизорные, Ипостасные тела. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-го Архетипа. И переходим, разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 577-ю Архетипическую Октавную Метагалактику в Метагалактическую Октаву. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Отец вам говорит, выходите столько, сколько вы хотите, но надо, необходимо будет после этого усваивать Амритический огонь.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262 тысячи 144 Трансвизорных, Синтезных, Ипостасных тел и концентрацию Энергии Изначально Вышестоящего Отца Физического мира Метагалактической Октавы каждым из нас. И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262 тысячи 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262 тысячи 144 Синтезтела Тонкого мира Метагалактической Октавы. Стяжаем 262 тысячи 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262 тысячи 144 Трансвизорных тела Октавного мира. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262 тысячи 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262 тысячи 144 Ипостасных тел Синтезного мира. И просим Изначально Вышестоящего Отца максимально красивых, гармоничных тел, репликацией и творением каждого из нас Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 786 тысяч 432 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 786 тысяч 432 здания каждому Трансвизорному, Синтезному, Ипостасному телу стандартами Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 786 тысяч 432 медицинских модуля, капсул для роста и развития каждого Трансвизорного, Синтезного, Ипостасного тела. И просим их взрастить и развернуть в этих медицинских модулях. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 262 тысячи 144 концентрации Света Изначально Вышестоящего Отца каждому Синтезному телу Тонкого мира, стяжаем 262 тысячи 144 концентрации Духа Изначально Вышестоящего Отца каждому Трансвизорному телу Октавного мира и стяжаем 262 тысячи 144 концентрации Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому Ипостасному телу каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 262 тысячи 144 концентрации Энергии Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас в концентрации синтезфизичности Физического мира метагалактической Октавы 1-й Октавы 513-го Архетипа на каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 786 тысяч 432 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте, развитии и взращивании, образовании, воспитании каждого Трансвизорного, Синтезного, Ипостасного тела каждого из нас. И они настоящие люди. То есть у них формируются так же косточки, мышцы, сосуды, головной мозг, всё, как у нас, только ракурсом либо Света, либо Духа, либо Огня. И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, возжигаясь, разгораемся этим. И возжигаясь, преображаемся, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем этим. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся физически всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

Файл 4, время 00.24.21 – 00.49.41

**Практика 11. Стяжание 1533 ядер Синтеза ИВО и 1600 ядер Синтезов миров ИВДИВО**

**Пояснение к практике:** надо открыть схему и в 8 распоряжении там очень подробно всё расписано.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го Архетипа.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И теперь возжигаясь, разгораемся всеми ядрами Синтеза.*

Вспомните, сколько Синтезов вы прошли. Много – это не число. Конкретное число. 64 – это не много. Много – это когда 120. Ну давайте, каждый считает сам. Каждый отвечает сам за себя, вспомните количество ядер Синтеза.

Из зала: Включая сегодняшний?

Сегодняшнее ядро не включается, потому что оно ещё не досформировалось, оно будет у вас стяжено только в самом конце. То есть, у вас, допустим, если 17-й Синтез, условно, вы говорите 16.

*И мы возжигаемся, разгораемся всеми ядрами Синтеза в головном мозге, в позвоночнике. Вспыхнули. И разворачиваем эманацию каждого ядра Синтеза в тело, в каждую часть. И начинаем эманировать, разливая, изливая из каждого ядра Синтез по телу частям.*

*И вот теперь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Встали, развернулись перед главами ИВДИВО в форме Служащего. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 1533 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в развёртывании ядер Синтеза Должностно Полномочного каждым из нас и синтезом нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас в формировании в явлении нового количества ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 3133 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим преобразить каждого из нас явлением 1533-х ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1600 ядер Синтеза Миров ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании соответствующего количества ядер Синтеза 5-ядерных процессоров ядер Синтеза миров. И далее 6-ядерных процессоров, 64-ядерных процессоров, 48-ядерных процессоров, 16-ядерных процессоров и 36-ядерных процессоров ядер Синтеза каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтеза нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем 1533 Синтеза Синтеза, 1533 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении 120-ти ядер Синтеза 120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 8 курсов. 64-х ядер Синтеза внутренней организации 4-мя курсами: внутренней философией, внутренней парадигмой, внутренней энциклопедией, внутреннего учения. В явлении шести видов жизни каждого из 8 курсов, проходимых физически реализацией 48-ми ядер Синтеза, явлением 60-ти синтез-ядерных процессоров 16-ти курсов разработки их и явлением 6-ти синтез-ядерных процессоров: человеческой, посвящённого, служащего, ипостасной, учительской и Ивдивной жизни Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза синтез-физически собою. В реализации 1524-х ядер Синтеза каждого из нас и об явлении 9-ти постоянных ядер Синтеза человеческого Синтеза, посвящённого Синтеза, служащего Синтеза, ипостасного Синтеза, учительского Синтеза, Ивдивного Синтеза, ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, ядра Синтеза Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. В совокупности 1533 ядра Синтеза в целом. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем, всем стяжённых, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И проникаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го Архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-го Архетипа. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся в форме Служащего. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1533 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть новое количество ядер Синтеза у каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 120 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8 курсов подготовки физической реализации каждым из нас. И вот здесь вы называете своё число, не умноженное на 6, а ровно своё число, например, пройденных 16 Синтезов, пройденных 18 Синтезов, 20, 40, 60, 64 и так далее.*

*И, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть 64, вернее, состоящий из 64-х ядер Синтеза, внутренней организацией каждым из нас 4-мя 16-рицами ядра Синтеза философии, парадигмы, энциклопедии, учения внутренним каждым из нас и синтеза нас. Далее, в явлении 6-ти видов жизни каждым из 8 видов курсов физического прохождения реализации соответственно и явлением 48 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 6-ю видами жизни. И далее, трёх курсов Синтеза 13, 14, 15-го тремя видами 16-ричных ядер в каждом из них.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть Изначально Вышестоящего Отца 16 синтез-ядерных процессоров каждого из 16-ти курсов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим их активировать у каждого из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть и преобразить каждого из нас явлением действия 64-ричного процессора Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас 6-ти ядер Синтеза от человеческой жизни до Ивдивной жизни Изначально Вышестоящего Отца в вершине. И развёртыванием вокруг 64-х ядерного процессора 8-ядерного процессора видов жизни 8-ми курсов. Далее, 16-ти ядерного процессора 16 ядер, ядерных процессоров 16-ти курсов и 6-ядерного процессора 6-ти ядер Синтеза видов жизни Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, реализуемых каждой из 6-ти видов жизни 254-рицей ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1524 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас в явлении 1524-х ядер Синтеза. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 9 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть 9 постоянных ядер Синтеза каждому из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми, ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Ивдивного Синтеза Изначально Вышестоящего отца, ядро Синтеза Учительского Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Ипостасного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Посвящённого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Человеческого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца одномоментную реализацию 1533 ядер Синтеза каждого из нас. И, проникаясь, фиксируем ядро Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в центре ИВДИВО.*

*Ядро Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми внутри физического тела каждого из нас в центе грудной клетки.*

*Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центе головного мозга.*

*Ядра Синтеза 6-ти видов жизни, ядра Синтеза 6-ти видов Синтеза от Человеческого до Ивдивного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца над головой.*

*И далее в соответственно явление 64-ричного процессора, 48-ричного процессора, 16 процессоров в их синтезе, 16-ричного процессора внутри головного мозга каждого из нас вокруг ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Оджасе и синтезом всех Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике ракурсом 6-ти жизней, шестиконечными звёздами и 6-ядерным процессором каждого из нас, каждого ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в целом. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И разворачиваемся 36-ядерным процессором кокона вокруг тела каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь, возжигаемся, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1533 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем всеми ядрами Синтеза или тем количеством ядер Синтеза, наработанных каждым из нас, 1533 – по максимальному количеству. И преображаемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3133 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 1600 ядер Синтеза мира ИВДИВО, синтеза миров ИВДИВО каждому из нас и 1533 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас синтез-физически собой. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяженным, возожжённым каждым из нас. Разгораясь ядрами Синтеза, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. Впитываем 1533 ядра Синтеза с 1600 ядрами миров ИВДИВО. Они разворачиваются вдоль позвоночника, в головном мозге, над головой, вокруг тела. И, возжигаясь, преображаемся этим. Ядра зафиксировались. Можно ощущение распирания в головном мозге прожить.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 01.07.24 – 01.35.00

**Практика 12. Стяжание Части Метагалактического/октавного/всеединого/извечного/**

**метаизвечного/октоизвечного/всеизвечного/суперизвечного Мирового тела Отца-человека-землянина. Стяжание Части Праметагалактического Мирового тела Отца-человека-землянина.Стяжание 18 миллиардов Метагалактических мировых тел каждому и Праметагалактического мирового тела каждому человеку на Планете Земля. Праздничная практика стяжания и развёртывания огня, света и духа каждому человеку Планеты Земля и преображение каждого человека Планеты Земля новым светом, новым духом, огнём и новой энергией.**

**Пояснение к практике:** Мы приступаем уже теперь к самой теме этого Синтеза. Это Метагалактическое мировое тело. Ну сюда в понятие метагалактическое включается ещё октавное, всеединое и до суперизвечного. То есть, мы будем стяжать с вами Часть вот во всём её названии, как оно есть. И чем занимается Метагалактическое тело? Я буду называть метагалактическое, вы для себя сразу думайте, что это октавное и всеединое, извечное, метоизвечное и т.д. в зависимости от космоса. В первую очередь оно занимается духом. И это дух, который накапливается этим телом, который усваивается духовеществом, который действует в пределах Метагалактического мира. И, кстати говоря, это тот самый мир, с одной стороны, самый понятный, потому что он выстроен из духа и люди дух любят и понимают, и знают его, например, есть дхарма.

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, разгораемся всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 4032-го Архетипа. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись. И мы разворачиваемся в форме Служащего. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении двух частей Суперизвечного***/** *Всеизвечного***/***Октоизвечного***/***Извечного***/***Всеединого***/***Октавного***/***Метагалактического Мирового тела Отца-человека-землянина. И Праметагалактического Мирового тела Отца-человека-землянина каждому из нас.*

*И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас синтез-физически собой, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем, стяжаем два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в развёртывании систем, аппаратов систем, частностей аппаратов каждого из нас и синтез нас, синтез-физически собою.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и развернуть системы в явлении систем ДНК, аппараты в явлении масс и частности вещество каждого из нас и синтез нас синтез-физически собою. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтеза Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с концентрацией духовещества Изначально Вышестоящего Отца, Духа Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактических телах каждого из нас и синтез нас синтез-физически собою. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтез Синтеза, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в росте и развитии соответствующих частей каждого из нас.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-й Архетип. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся в форме Служащего. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца две Части каждому из нас. И просим развернуть Часть Суперизвечное/Всеизвечное/Октоизвечное/Извечное/Всеединое/*

*Октавное/Метагалактическое Мировое тело Отца-человека-землянина каждому из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праметагалактическое мировое тело каждому из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Части каждого из нас и развернуть Части каждого из нас. И мы разворачиваемся первой частью Метагалактического/октавного/всеединого/извечного/*

*метаизвечного/октоизвечного/всеизвечного/суперизвечного мирового тела Отца-человека-землянина. И разворачиваемся Праметагалактическим/праоктавным/правсеединым правсеизвечным/праметаизвечным/праоктоизвечным/правсеизвечным/прасуперизвечным мировым телом Отца-человека-землянина каждым из нас и синтез нас синтез-физически собою.*

*И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два вещества Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим развернуть две новые части с системами ДНК, с аппаратами массы и частностями вещество каждому из нас и синтезу нас синтез-физически собою.*

*И, проникаясь, впитываем первое тело, второе тело каждого из нас. Разворачиваемся этим. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца сжечь некорректные накопления Духа каждого из нас, просим за них прощение. Любые некорректности этого воплощения, предыдущих воплощений рас, эпох и цивилизаций. Просим Изначально Вышестоящего Отца простить за любые деяния, не деяния, своеволие каждого из нас и иные другие некорректности в записи Духа. Просим их сжечь в каждом из нас. «Сожжено» - сказал Изначально Вышестоящий Отец.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два вида Духа Изначально Вышестоящего Отца в каждую Часть, в тело каждого из нас: Праметагалактическое/праоктавное/правсеединое/праизвечное/ праметаизвесное/праоктоизвечное/правсеизвечное/прасуперизвечное мировое тело и в Метагалактическое/октавное/всеединое/извечное/метаизвечное/октаизвечное/всеизвечное/суперизвечное Мировое тело Отца-человека-землянина каждому из нас и синтез нас синтез-физически собою. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и развернуть Дух Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два духовещества Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить духовеществом Изначально Вышестоящего Отца соответствующие два тела каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов вещества Изначально Вышестоящего Отца по 8 видов вещества в каждое из тела. Каждого из нас просим концентрировать, заполнить напитанностью, насыщенностью веществом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить новым явлением двух Частей каждого из нас. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца обучение, образование, роста, развития, воспитания Частей каждого из нас, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 миллиардов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 миллиардов Метагалактических мировых тел каждому и Праметагалактического мирового тела каждому человеку на Планете Земля. И просим развернуть человечеству Планеты Земля новые части. И стяжаем Дух Изначально Вышестоящего Отца и духовещество Изначально Вышестоящего Отца в количестве 18 миллиардов каждому человеку на Планете Земля. И разворачиваем этот Дух и Части и стяжаем 18 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в новом Творении Изначально Вышестоящего Отца Метагалактических тел, Праметагалактических тел каждому человеку на Планете Земля. Развернули.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 вида Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить человечество Планеты Земля в новой концентрации Энергии, Света, Духа и Огня Изначально Вышестоящего Отца для каждого человека Планеты Земля.*

*И стяжаем 9 миллиардов видов Энергии, 9 миллиардов видов Света Изначально Вышестоящего Отца, 9 миллиардов видов Духа Изначально Вышестоящего Отца, 9 миллиардов видов Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку Планеты Земля.*

*И стяжаем каждому человеку Планеты Земля по 9 миллиардов видов, стяжаем, энерговещества, световещества, духовещества и огневещества Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Физического, Тонкого, Метагалактического, Синтезного мирового тела для каждого человека Планеты Земля.*

*И сегодня ещё плюс праздник, да, Троица. Это, помните, Отец, Сын и Святой Дух или это огонь Святого Духа по-другому называется. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть огонь, свет и дух каждому человеку Планеты Земля и сотворить, преобразить каждого человека Планеты Земля новым Светом, новым Духом, Огнём и новой Энергией. И разворачиваем этот Огонь по Планете Земля, этот Дух, этот Свет и эту Энергию. И укутываем всё человечество Планеты Земля. Разворачиваем. Развернули.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь, разворачиваемся новыми двумя Частями каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем для каждого из нас новую энергию Изначально Вышестоящего Отца, новый свет Изначально Вышестоящего Отца, новый дух Изначально Вышестоящего Отца и новый огонь Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас синтез-физически собою. Обновляясь энергией, светом и духом. Энергией, светом, духом, огнём каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Впитываем части каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 01.41.02 – 02.04.59

**Практика 13. Стяжание Тилического тела, Пратилического тела, ИВДИВО-Тела Вещества, ИВДИВО-Тела Правещества Изначально Вышестоящего Отца. В Праздник Творения Стяжание нового Творения ИВО и явления Империи вечного сверхкосмоса синтез-физичности Изначально Вышестоящего Отца для человечества Планеты Земля**

**Пояснение к практике:** эти части разворачиваются телами. Если кратко сказать про каждое тело, про Тилическое тело, ИВДИВО-Тело Вещества и ИВДИВО-Тело Правещества – это тела, которые разрабатывают вещество, управляют веществами. Тилическое тело – тело, которое применяет и усваивает любые виды веществ. Мы с вами сделали праздничную практику. Вы стяжали новое Творение. Отец вас ввёл в новое Творение Отца, потому что в праздник Творения творение обновляется конечно же. Мы стяжали 8 видов Духа ракурсом всех видов 8 космоса и человечеству планеты Земля соответственно. И ещё обновили Синтезы у Аватаров Ипостаси.

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 4032-го Архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся в форме Служащего.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем 4 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть у каждого из нас две Части – Тилическое тело Отца-человека землянина, Пратилическое тело Отца-человека землянина, ИВДИВО-Тело Вещества, ИВДИВО-Тело Правещества каждому из нас и синтеза нас синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 4 Синтеза Синтеза, 4 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании соответствующих Частей с их системами, аппаратами, частностями у каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Силуан Устина 3921-го Архетипа. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Силуан Устина 3921 Архетипа, встали, развернулись в форме Служащего. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И мы синтезируемся с Силуаном, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Устиной и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Тилики Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Пратилического тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим развернуть новую часть каждому из нас и синтез нас синтез-физически собою. И, проникаясь, стяжаем 8 Синтезов Тилики Изначально Вышестоящего Отца, 8 Синтезов Пратилического тела Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Часть метагалактическую, октавную, всеединую, извечную, архетипическую совершенную, однородную и неизречённую каждому из нас. И, проникаясь, просим развернуть новое явление частей каждого из нас. И просим развернуть новую часть с их системами, аппаратами, частностями.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Тилики Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Пратилического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем обучение, образование, воспитание, рост и развитие частей каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И мы стяжаем 8 Синтезов Тилики, 8 Синтезов Пратилического тела Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза заполнение частей каждого из нас и просим концентрировать плотно насыщенность каждого из нас.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхивая, разворачиваемся, впитываем части в каждого из нас. «Приняты на обучение» - сказал Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза и Аватаресса Синтеза.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Всеволод Всеславия 3857-го Архетипа. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Встали, развернулись в форме Служащего. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез ИВДИВО-Тела Вещества Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО-Тела Правещества Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас и развернуть две новые Части ИВДИВО-Тело Вещества и ИВДИВО-Тело Правещества каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 8 Синтезов ИВДИВО-Тела Вещества Изначально Вышестоящего Отца, 8 Синтезов ИВДИВО-Тела Правещества Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, проникаясь, просим развернуть 8 видов части каждого из нас метагалактическую, октавную, всеединую, извечную, архетипическую, совершенную, однородную и неизречённую каждому из нас. И, проникаясь, впитываем Синтез ИВДИВО-Тела Вещества, Синтез ИВДИВО-Тела Правещества Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас и, проникаясь, концентрируемся этим.*

*И стяжаем 8 Синтезов ИВДИВО-Тела Вещества Изначально Вышестоящего Отца, 8 Синтезов ИВДИВО-Тела Правещества Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим развернуть. Стяжаем системы ДНК, аппараты массу и частности вещество каждому из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Всеволод Всеславия. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 частности вещество Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза и аналогичное количество частностей вещества Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза. И просим концентрировать часть ИВДИВО-Тело Вещество и ИВДИВО-Тело Правещество Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас с частностью вещество Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть новое количество частностей каждому из нас.*

*И мы впитываем, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, воззожжённвм. Стяжаем Синтез ИВДИВО-Тела Вещества Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО-Тела Правещества Изначально Вышестоящего Отца, ночных и дневных обучений каждому из нас, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 архетип. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служащего. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем 4 вида части каждому из нас Тилическое, Пратилическое тело Отца-человека Землянина Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем ИВДИВО-Тело Вещества, ИВДИВО-Тело Правещества Изначально Вышестоящего Отца. И просим сотворить новые части каждому из нас. И стяжаем 4 вида вещества Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть 8-рицу частей метагалактические, октавные, всеединые, извечные, архетипические, совершенные, однородные и неизречённые каждому из нас. Просим сотворить, развернуть новое явление частей каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца системы ДНК, аппараты массы и частности вещество каждому из нас и синтез нас синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в каждую часть из четырёх, в каждую 8-рицу части 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 частности вещество Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем 32 вида, по данному количеству частностей, вещество Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 8 видов частей от метагалактической до неизречённой Тилического, Пратилического тела, ИВДИВО-Тела Вещества, ИВДИВО-Тела Правещества каждым из нас.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхивая, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтеза нас синтез-физически собою. Впитываем.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 видов Духа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем Дух Изначально Вышестоящего Отца ракурсом метагалактик, октав, всеедин, извечин, метаизвечин, октоизвечин, всеизвечин и суперизвечин каждому. Просим преобразить каждого из нас явлением 8 видов Духа Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 новых Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, преображение Огней Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Отца Изначально Вышестоящего Отца, парадигмальный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, философский Синтез Изначально Вышестоящего Отца, цивилизационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, имперский Синтез Изначально Вышестоящего Отца, научный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, развивающий Синтез Изначально Вышестоящего Отца, аттестационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца и далее до Синтеза метагалактических реальностей, метагалактик, октав, всеедин, извечин, метаизвечин, октоизвечин, всеизвечин, суперизвечин Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас синтез-физически собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрировать каждую часть, систему, аппарат, частность новыми 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостаси каждого из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем, концентрируем новые Огни каждому из нас. Просим максимально заполнить каждого из нас, концентрировать, уплотнить Синтезами.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 новых Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля. От Синтеза метагалактических реальностей, метагалактик, октав, всеедин, извечен, метаизвечин, октаизвечин, всеизвечин, суперизвечин Изначально Вышестоящего Отца до Синтеза, до ИВДИВО-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и каждому человеку на Планете Земля. И этим стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Империи вечного сверхкосмоса синтез-физичности Изначально Вышестоящего Отца для человечества Планеты Земля. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новый Огонь Творения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить Творение Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас новым его явлением.*

*И, заполняясь новым Творением Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся новым Творением Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваем этот Огонь по Планете Земля в развёртке 64-х новых Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 9 миллиардов нового Творения Изначально Вышестоящего Отца каждого человека планеты Земля Изначально Вышестоящим Отцом. Укутываем Планету Земля в новом явлении, новом Творении Империи вечного сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца для человечества Планеты Земля. Укутываем Планету.* ***И Отец сказал в зале, что Имперский Синтез впервые коснулся Планеты Земля. Это большое достижение. Он до этого встраивался. И впитался в людей, в человеков.*** *Развернули.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим преобразить и обновить новое Творение Изначально Вышестоящего Отца. Просим концентрировать, заполнить каждую часть, систему, аппарат, частность каждого из нас, обновлять новое творение. И просим Отца ввести нас в новое Творение Изначально Вышестоящего Отца, праздником Творения Изначальной Жизни Человечества Планеты Земля.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас синтез-физически собою, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 36 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тилическое тело, Пратилическое тело, ИВДИВО-Тело Вещества, ИВДИВО-Тело Правещества каждому человеку на Планете Земля. И стяжаем 36 миллиардов видов вещества Изначально Вышестоящего Отца. И просим сотворить новые части каждому человеку на Планете Земля. И стяжаем 36 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим их преобразить. Укутываем Планету Земля Синтезом Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас, новой деятельности, дееспособности, качества, активности частей.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Устина Силуан. Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Всеволод Всеславия.*

*Возвращаемся в физическое тело. И, возжигаясь, впитываем новые части в каждого из нас, преображаемся, вспыхиваем этим. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время 02.05.33 – 02.12.56.

**Практика 14. Генезис 17-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Поменялось второе Распоряжение, там новые Синтезы, вот мы и стяжали компакт этих Синтезов. Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го архетипа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся в форме перед главами ИВДИВО Служащего.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем явление итоговой практики каждому из нас и синтезу нас синтез-физически собою. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-го архетипа. Встали. Развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служащего. И, синтезируясь с Изначально вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 4097-лионов ядер Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 4097-лионов субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца 4097-го архетипа каждым из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельный Огонь, цельный Синтез 17-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 17-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим записать его во все Огни и ядра Синтеза каждого из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560-рицу Служащего каждому из нас и синтезу нас.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Тело Служащего каждому из нас.*

*И далее, возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96 Инструментов Служащего каждому из нас.*

*Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 64-рицу служения Изначально Вышестоящего Отца Служащего каждым из нас.*

*Стяжаем у Изначально вышестоящего Отца 262 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 262 144-рицу генов каждому из нас. Стяжаем 262 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 262 144 компетенции каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца книги 17-го Синтеза.*

*Переходим в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в библиотеке перед главами ИВДИВО. Эманируем синтез книги. Получаем книги 17-го Синтеза.*

*Переходим в своё здание в Октаву в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца в 513-й архетип. Становимся на 65-м этаже. Кладём книгу на стол. Она такая плотная, толстая книга, похожа вот по объему вот как несколько энциклопедий. Берём книги предыдущего 16-го Синтеза, кто не сдал или предыдущих Синтезов то, что нужно сдавать.*

*Возвращаемся в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Сдаем книгу 16-го Синтеза, кто задолжал. Просим прощения, что три месяца не возвращали.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем ночные и дневные обучения каждому из нас 17-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Преходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 архетипа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 17-м Синтезом каждым из нас. И проникаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 193 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 96 ядер 6-ядерного процессора в тело каждого, 96 ядер 17-го Синтеза и плюс одно ядро Синтеза в ИВДИВО-каждого каждым из нас. Вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, воззожённым каждым из нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за обучение, воспитание, образование каждого из нас. Благодарим за начало нового курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца подразделения Смоленск. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение каждого из нас, за ведение каждого из нас данным Синтезом, новое обучение, новое развитие каждого из нас. Отец вас благословляет на второй курс.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4032-го архетипа. Встали, развернулись пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, образование, воспитание, рост, развитие каждого из нас. Здесь в зал к нам вышли Аватары Синтеза Геральд Алла.*

*И в целом мы благодарим Изначально Вышестоящих …вернее Аватары Синтеза, все Аватары Синтеза. Благодарим Аватаров Синтеза Геральд Алла, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Силуан Устина, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Всеволод Всеславия, Изначально Вышестоящего Отца-Человека-Землянина Метагалактической Октавы. Они вам похлопали в ладоши. Мы благодарим их, они вам улыбаются, кто-то машет вам рукой, говорит вам до новых встреч.*

*Мы возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся всем стяжённым, воззожённым каждым из нас. Вспыхиваем цельным Огнём, цельным Синтезом, стандартом 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся 96-рицей инструментов. Разворачиваемся 64-рицей служения. Разворачиваемся 262 144-рицей компетенций и генетики каждого из нас. Разворачиваемся 2560 количеством частей каждого из нас Служащего.*

*И эманируем всё стяжённое, воззожённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Смоленск, фиксируя ядро 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Смоленске. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На данном 17-й Синтез завершён. Я вас очень благодарю. До новых встреч, спасибо вам большое. И на этом, поздравляю с началом 2-го Курса Синтеза, спасибо вам!

*Набор практик:*

*Ольга Медведева, Аватаресса ИВО Метаизвечной Империи синтезфизичности ИВАС Византия ИВАС Кут Хуми*

*Анна Бискуп, Учитель Синтеза Материнского Корпуса ИВДИВО*

*Проверка практик:*

*Анжелика Ростовская, Аватаресса ИВО Академии Синтез-Философии ИВАС Мории ИВАС Кут Хуми*

*Формирование сборника практик:*

*Ирина Овчинникова, Аватаресса ИВО Высшей Школы Синтеза ИВАС Иосифа ИВАС Кут Хуми*